



PRD condenó aprobación de reforma a la Guardia Nacional: “A favor de la democracia o de la dictadura”



El Partido de la Revolución Democrática (PRD) se posicionó en **contra de la militarización del país**, esto, tras ser aprobada en la Cámara de Diputados la reforma que extiende la presencia de las **Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública**.

Este jueves 13 de octubre, a través de un comunicado, el dirigente nacional del sol azteca, **Jesús Zambrano** Grijalva, felicitó al coordinador del grupo parlamentario en San Lázaro, **Luis E. Cházaro**, por mantener firme, a nombre de la mayoría de las y los legisladores perredistas, el **voto en contra de las reformas militaristas a la Constitución**.

En el texto, el líder perredista reprochó a los legisladores del partido que se sumaron a Morena para avalar la iniciativa: **Macarena Chávez**, **Javier Huacus** Esquivel y **Mauricio Prieto**, todos del estado de Michoacán.